



新人体育大会入間東部(郡)がんばりました!

9月15日(金)の陸上競技(入間郡大会)から始まり、9月21日(木)・22(金)・24(日)の3日間で新人体育大会入間東部大会が開催されました。

夏に3年生からバトンを受け継ぎ、1、2年生の新チームになってから始めての大会で、新部長や新副部長を中心に練習に取り組んできました。そのような中、球技においては、チームとして上位進出を果たし、賞状を獲得した部もありました。また陸上部では入賞者が多数あり、県大会出場者も2名出ました。さらに個人出場での水泳競技、体操競技、硬式テニスでも県大会に進むことができました。

ぜひ県大会でもがんばってください。結果は以下の通りです。

新人体育大会入間郡大会の結果【敬称略】

＜陸上部＞

男子砲丸投 第1位 →県大会	1年女子100m 第3位
男子砲丸投 第2位	女子砲丸投 第2位
女子総合 第2位	女子砲丸投 第3位
女子100mH 第1位 →県大会	女子走高跳 第3位
女子100mH 第2位	女子4×100mR 第3位
女子200m 第3位	

＜水泳＞

男子100m自由形

女子100m自由形

＜体操＞

→県大会

＜硬式テニス＞

川越市民体育祭 男子シングルス部 第3位→県大会

新人体育大会入間東部大会の結果【敬称略】

＜野球＞準優勝

＜サッカー＞1回戦惜敗

＜男子バスケットボール＞1回戦惜敗

＜女子バスケットボール＞2回戦惜敗

＜男子ソフトテニス部＞団体戦1回戦惜敗・個人戦3回戦惜敗

＜女子ソフトテニス部＞団体戦第3位・個人戦ベスト8

＜柔道＞個人戦-60kg級 第1位 →入間地区大会進出

個人戦-66kg級 第1位 →入間地区大会進出



生徒会本部役員が決まりました。【敬称略】

去る9月14日(木)に生徒会役員選挙が行われました。当初は全校生徒が体育館に集まり、立候補者と応援演説者による立会演説会を行う予定でしたが、インフルエンザやコロナの影響もあり、オンラインでの立会演説会になりました。しかし今の時代にふさわしい画期的な立会演説会になりました。

まずは立候補してくれたことに大きな意味があり、立候補してくれた生徒たちをたたえてあげたいと思います。また廊下や階段に掲示してあったポスターや選挙公報を読ませていただきました。藤久保中学校をより良い学校にしていきたいという熱意が伝わってきました。これからの藤久保中学校のことを真剣に考えてくれていたことに感謝します。

改めて当選した7名のみなさん、当選おめでとうございます。ぜひ選ばれなかった人の分まで精一杯がんばってください。

そして第39代生徒会本部役員の皆さん一年間お疲れ様でした。第39代の語呂合わせにちなんで39(サンキュウ)企画がたくさんありました。

できることを一生懸命考え、立派にやり遂げてくれました。旧生徒会本部役員のみなさん、本当にありがとうございました。ぜひ今回選出された新本部役員の子たちのこともよろしく願います。

右の7名が第40代生徒会本部役員です。

会 長
副会長

書 記

会 計

9月の表彰 おめでとうございます。(敬称略)

○三芳町読書感想文コンクール

- 推薦 「目の前にある明るい未来へ」→県展へ
- 特選 『『平和な生活』に感謝を』
- 特選 「二〇二三年の僕の姿」
- 特選 「音楽は心で歌う」
- 入選 「一步を重ねて」
- 入選 「限界を越えろ」
- 入選 「神様と食事」
- 入選 「僕らがサッカーボーイズだった頃2を読んで」



○三芳町町内科学教育振興展覧会

- 金賞 自然観察パートⅦ 食べ物を確保できないとき、クロクサアリはどのようにして集団生活を維持していくか — 世代交代の瞬間！？ —
- 銀賞 紙のリサイクルに適した素材に関する研究
- 銀賞 形と耐久性の研究
- 銅賞 パンに隠れた砂糖の働き ～砂糖の量で変わる発酵の力～

○三芳町英語弁論暗唱大会 暗唱の部 第3位

○前期図書委員会主催イベント

- 「一人一冊本を借りよう運動」
- 最多読書賞 1年2組
- 読書賞 1年1組

- 第1回しおりコンクール 最優秀賞
- 優秀賞
- 優良賞
- 図書委員賞
- 職員室特別賞

令和6年度からの新しい制服ができました。

令和6年度入学の新生から制服が変わります。3年後には全学年が新しい制服になります。今までの制服も伝統があり、特に女子の制服については、グレーのセーラー服でレアなデザインでしたが、時代に合わせて、機能的で選択の幅のあるものに変えていく必要性を感じていました。世の中の的に見ても制服の見直しについて機運が高まる中、本校においても制服検討委員会を立ち上げ、藤久保中学校の新しい制服をどのようなものにするか会議を開いてきました。またアンケートにご協力いただいた皆様にも感謝申し上げるとともに、生徒からエンブレムの応募をしたところ、多くのデザインが寄せられました。ありがとうございました。検討に検討を積み重ねてきた結果、新しい制服ができましたので、ご紹介いたします。



【エンブレムは



さんのデザイン】

開校40周年記念の横断幕が完成しました。

藤久保中学校は、今年度おかげ様で開校40周年記念を迎えることができました。そのことを記念して右の写真の通り、横断幕を作成し、テニスコートの北側フェンスに掲げました。この横断幕は学校後援会の方で費用を出してもらい、立派な横断幕を作成していただきました。ありがとうございました。

テニスコート沿いなので、登下校の道ではないのですが、学校にお越しの際にはどうぞ実物を拝見いただければ幸いです。

なお、今後は記念誌の発行や全校生徒に記念品の贈呈を考えています。

※10月の予定につきましては、学校HPの「学校だより第7号」をご覧ください。



10月の予定

10月10日(月)「スポーツの日」
 スポーツを楽しむ、他者を尊重する精神を培うとともに、健康で活力ある社会の実現を願う。

※10月の総下校時刻17:15

1	日		17	火	生徒会朝礼 合唱祭練習開始
2	月				専門委員会
3	火	表彰朝礼	18	水	人間郡駅伝大会 藤小あいさつ運動
4	水		19	木	藤小あいさつ運動
5	木	中間テスト① 総下校時刻13:05	20	金	
6	金	中間テスト② 総下校時刻13:05	21	土	
7	土		22	日	
8	日	英検会場	23	月	
9	月	スポーツの日	24	火	学年朝礼 ⑤⑥文化庁巡回講演事業
10	火		25	水	④スケアード・ストレート
11	水	3年人間東部学力テスト②	26	木	
12	木	新人陸上県大会	27	金	④スケアード・ストレート予備日
13	金	新人陸上県大会	28	土	
14	土	地域連携避難訓練	29	日	
15	日		30	月	
16	月		31	火	